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MOÇÃO Nº 24/2022

 

Manifesta aplauso a Diretora Maria 
Vania Silva Cayres, Equipe 
Pedagógica, Professores, 
Funcionários e Trabalhadores da 
Educação pelo trabalho realizado 
durante a pandemia do novo 
Coronavirus no ano de 2021, na 
Escola Coronel Luiz Alves. 

                    
Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que a diretora, a equipe pedagógica, os 
professores, os funcionários e os trabalhadores da educação realizaram 
um trabalho brilhante durante essa pandemia do novo Coronavirus, 
mesmo nos períodos que as aulas presenciais da rede municipal ficaram 
suspensas, esses trabalhadores não mediram esforços para atender as 
necessidades dos nossos alunos.

CONSIDERANDO que é preciso reconhecer a importância 
desses servidores da área da educação, neste momento impar e sem 
precedentes da humanidade, que prestam um bom atendimento aos 
munícipes, não podemos deixar de destacar e valorizar a dedicação e o 
desempenho desses profissionais que vem, a cada dia, desempenhando com 
muita eficiência um ótimo trabalho junto à comunidade, sendo merecedores 
do nosso respeito, da nossa consideração e da nossa gratidão.

Por todas as razões aqui expostas, esta Vereadora gostaria 
de prestar essa singela, mas importante homenagem, visto que esse 
desempenho não ocorreu por acaso, foi fruto de um trabalho planejado da 
Administração Pública, da Secretaria de Educação, através de ações, 
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projetos, investimentos, material, mas, principalmente, com o 
comprometimento dos Coordenadores, Diretores, Supervisores, Assessores, 
Equipe Pedagógica, Professores, Funcionários e Trabalhadores da 
Educação que fazem por merecer essa homenagem, na certeza de que 
aprovada esta Moção de Congratulações, torna-se explicito o respeito, 
admiração, gratidão e, principalmente, o reconhecimento da CÂMARA 
MUNICIPAL DE SANTA BÁRBARA D’OESTE, ESTADO DE SÃO 
PAULO.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 12 de janeiro de 2022. 

Kátia Ferrari
Vereadora
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